

Madriñán ve premiada su calidad

El I Concurso de Relato Curto Agustín Fernández Paz distingue su maestría al mezclar realidad con ficción y su elogio de la solidaridad

Silvia Pampín | A Estrada | 24.04.2018 | 03:32



Ángeles Madriñán (primera por la izquierda), con los otros premiados en el certamen. // Baúlde/Roller Agencia

La lalinense de nacimiento pero **estradense** de adopción Ángeles Madriñán González vio ayer premiada su calidad literaria y humana al recoger en la Facultade de Ciencias da Educación de la Universidade da Coruña el accésit del I Concurso de Relato Curto Agustín Fernández Paz, convocado por dicha facultad y la Asociación de Escritoras e Escritores en Lingua Galega para promover la literatura infantil y juvenil en gallego y homenajear a una de sus figuras más destacadas.

El jurado leyó el acta que condensa los méritos de los ganadores de los dos premios (Guillermo Rodicio Cimadevila y Leticia Barbadillo Vázquez) y los dos accésits (la propia Madriñán y Verónica Pazos García). Acompañada de su marido y de dos amigas, Madriñán pudo escuchar entonces que mereció el galardón por la gran habilidad que mostró en su relato "O trato" -en parte autobiográfico y ambientado en su parroquia natal, Sello- a la hora de mezclar realidad y ficción así como por cómo ensalzó el valor de la **solidaridad**. Lo hizo mostrando la unión de un pueblo para sofocar un incendio.